Drogas

Sumo Sacerdote HC 666 Enero 9, 2018

[serpentwalker666] escribió:

Yo consumí marihuana en mis primeros años. Y tenía un efecto tan profundo en mí en comparación con los demás, que era una locura. Estoy de acuerdo en que hace a la gente absolutamente dócil y hace que los chakras y el aura pierdan energía. Y altera tu cerebro de maneras terribles. Entré en un estado de delirio durante un tiempo. Viendo criaturas y cosas que no existían. Todo tipo de cosas, porque me jodió el cerebro en ese entonces. Tardé un tiempo en recomponerlo y volver de las puertas de la locura..... lol. Pero ahora estoy bien. Sé que esto puede sonar extremo o simplemente demasiado fuera de allí. Pero sé lo que experimenté y no fue bonito.... Y sé lo que hizo para mí fue una tortura absoluta. Todos los demás estaban bien, menos yo. La mayoría cree que es una planta inofensiva. Por mi experiencia, la veo como un arma. Pero estoy seguro de que muchas cosas pasan desapercibidas. Puede abrirte un agujero en el subconsciente y fastidiarte de verdad.

Es muy sencillo con estas cosas como la hierba y demás.

Hay gente invirtiendo en sustancias adictivas, los grandes tiburones, y también los «Illuminati» globalistas, perdón, quise decir oligarcas Kike, gobierno invisible. Bueno, el gobierno no tan invisible. Lo siento, me refería al maldito y obvio -ESTÁS NEGANDO LOS HECHOS SI NO LO ADMITES-gobierno judío.

No estoy escribiendo para obligar a la gente a cambiar de opinión con respecto a las drogas. Sino para recordarles algunas cuestiones persistentes que mucha gente olvida.

Como con cualquier cosa mortal, para empezar se promociona como algo bueno. El tabaco ha costado más vidas que la Primera y Segunda Guerra Mundial juntas, pero cuando los judíos estaban invirtiendo en sus inicios, contrataron a médicos y a los llamados «científicos» para promocionar esta cosa como una especie de relajante divino, algo positivo, que hace muy bien sobre cualquier problema de ansiedad que uno pueda poseer. Se convirtió en la cosa «cool» que hacer durante Hollywood y así sucesivamente.

Marilyn Monroe se sienta allí con su palillo del cáncer, y al parecer, porqué ella consigue a todos los muchachos es debido al palillo del cáncer. Así que si usted compra grandes cantidades de palo de cáncer, obtendrá todos los chicos. Así que compras grandes cantidades de palo de cáncer y todo lo que obtienes son enfermedades. Y no hay chicos.

Para que la gente sepa, la Torá es muy favorable a las drogas y el cannabis y así sucesivamente. Así que este empuje de esto es deliberado por los judíos. Todos los cuales lideran el movimiento stoner. Abajo hay un libro sobre el tema. Yo mismo lo he hojeado. También creen que baja las defensas espirituales. Que muchas personas que han usado la droga de aquí han señalado miles de veces.

https://www.amazon.com/Cannabis-Chassidis-Ancient-Emerging-Torah/dp/157027262X

Ahora las drogas son como el nuevo tabaco, sobre todo la hierba. Lo hacen parecer Gangsta o revolucionario, pero la verdadera revolución ya es no consumir drogas.

Que nadie se drogue. Y como puedes ver, el argumento sobre lo buenas que son las drogas, realmente esta mejorando nuestras sociedades (lol). Porque como todos sabemos, la vida y la sociedad no mejoran por el trabajo y la evolución, sólo evolucionas porque fumas un poco de hachís y te sientas en un estado epiléptico mientras miras a la pared.

Todos estos Xianos aburridos y pastosos van por ahí diciendo 'Oy vey las drogas son buenas para ti, vuélvete a Jesús'. Vuélvete del excremento, para ir a nadar en la diarrea. El mundo que el enemigo ha creado es aburrido, y sus mensajes bombardean a la gente a una especie de «experiencia muy edificante». Desafortunadamente la gente no sabe, y son ingenuos, o no tienen propósito en la vida, así que ¿por qué no? Se envenenan para escapar de esta sombría realidad inútil en la que han sido esclavizados. Sólo para encontrarse a sí mismos yendo lentamente 6 pies más profundo cada vez.

La verdadera solución a las drogas no es alguna solución de mierda que la gente predica, sino la espiritualidad. La gente anhela la experiencia espiritual que provoca estados alterados y elevados. Y como no lo consiguen, recurren a las drogas. Este es el sustituto de la espiritualidad en el Jewtrix, y un castigo final impuesto a las personas que tienen tendencia espiritual. Así que el enemigo los castiga enganchándolos a las drogas. Esta inclinación habría sido espiritual en su lugar y realmente podría llevar a la gente a un nivel superior.

«Todo lo que mata al Goy es una cosa buena, y todo lo que debilita al Goy es dado a los judíos por 'dios' para distribuir». Los protocolos de los ancianos de Sion tienen una página entera sobre el asunto de empujar drogas para debilitar a la población.

Añade la cultura de la droga, la mezcla de razas, el retraso masivo, la subyugación a través de la esclavitud de la mano de obra, el odio que han creado en la educación pública convirtiéndola en una aburrida educación

judía, la borrachera constante y demás, la baja cultura en general. Y obtienes una poblacion completamente vencida, pérdida y facilmente controlable. Las drogas son uno de los corpus de este morboso pulpo del control judio.

Cuando consumes drogas, le estas diciendo a los carteles de la droga que sigan adelante, mientras haces al enemigo más rico. Las personas que sufren para crear amapolas, cocaína y toda la porquería relacionada, mueren en tugurios y no reciben absolutamente nada, trabajan como siervos y esclavos.

Para que estos existan, la gente muere, la gente trabaja hasta morir (véase Colombia) y países enteros se arruinan simplemente porque estás demasiado aburrido para meditar y quieres «colocarte» como un cerdo al que han golpeado en la cabeza con un bate. Estás siendo criminal y egoísta al consumir drogas, esa es la verdad. Interesantemente, los judíos engañan a ambas partes, la gente que las crea para ellos (sus esclavos) y la gente que las usa (también esclavos) ambos son destruidos y sufren toda su vida. El único ganador de esta situación es el judío.

Dado que millones mueren y perecen cada año por estos hábitos, y millones de otros tienen a sus países enteros esclavizados, sólo para que los adictos puedan tener droga, y para que Israel pueda hacer dinero. Oferta y demanda. Si usted demanda esto, sepa que cada vez que le pide a su vendedor de droga judío, algún niño muere trabajando y alguna gente perece en las Guerras del Opio. Una de las cuales fue la guerra de Irak.

Discutir con gente que se ha metido a fondo en las drogas tampoco sirve de nada. Están tan metidos en la memez de lo dolorosas que son, o de que van detrás de la «diversión».

Bueno, hasta que se convierten en quemados. Como tampoco tienen conciencia. Lo único que les importa es «sentirse colocados», hasta que su pequeño cerebro es demasiado «resistente» a esta mierda, y tienen una sobredosis o algo así, y cuando aparecen los problemas, la mayoría de las veces simplemente escupen a la cara a la gente que intenta ayudarles, o meterles en esto.

Discutir con marihuaneros o drogadictos demuestra lo egoístas que son estas personas.

Hay personas que sufren ataques de pánico, ansiedad, pierden la cordura, entran en contacto con el VIH y sufren todo tipo de problemas derivados de las drogas. Sin embargo, estas personas insisten en el «uso sensato» y otras tonterías, y presionan para abrirlo a toda la sociedad.

Lo que en última instancia, conseguiría que la gente fuera destruida, o al menos un número muy llamativo que debido a la debilidad caería en la adicción y en última instancia incluso perecería por ello.

No les importa si toda la sociedad se convierte en drogadicta, o sobre la apertura de inocentes a tales posibilidades, y tampoco les importa la gente que sufre, no les importa lo mucho que puede arruinar vidas y familias en todo el mundo. Todo lo que importa es si se sienten bien con ello y que pueden conseguir la capacidad de sedarse a sí mismos. ¿A quién le importa si a algunos niños les cortan las manos en Colombia o son secuestrados por capos de la droga porque su padre no les entregó su salsa de coco? Eso no importa en absoluto. Lo que importa son sus 5 minutos de mezquindad.

Este es el epítome del egoísmo humano. Así que cuando mucha gente retrata a los drogadictos como una especie de copos de nieve rotos, veámoslo también desde el otro lado, esta gente es egoísta de cojones.

Están diciendo literalmente lo «dañinos» que son para excusar su asqueroso hábito que mata a millones y demás. Los otros tíos que dicen que sólo lo hacen por diversión, aún peor, literalmente no tienen ninguna razón para drogarse.

Aquellos que abandonen este desagradable hábito serán recompensados con salud, reparación interna y placer interno.

Las drogas están diseñadas de tal manera que también te roban tus capacidades naturales para relajarte y, en general, te incapacitan para que las consumas más y todo el tiempo. Así es literalmente como funciona, de lo contrario, las drogas no serían un negocio rentable. Es como beber agua con el estómago agujereado. Sientes la satisfacción en la lengua pero nunca te hidratas. Este proceso continúa hasta que una persona muere miserablemente, o desarrolla problemas graves que necesitan mucho tiempo para repararse.

Para los que van en serio, la naturaleza y los Dioses les tienen cubiertos. Esto se extiende mas allá de la raza, y mas allá de cualquier otra condición, ya que Satanás dio dones espirituales literalmente a todos los existentes, esto es, concedido a las personas que quieran tomarse un poco de tiempo para aplicarlos. Aquellos que abandonen estos hábitos destructivos y sigan un buen horario de meditación, de forma equilibrada y adecuada, estarán constantemente subiendo en la escalera del calor interior y la felicidad, a niveles extremadamente altos y también estables.

Este tipo de drogas han sido creadas para ocultar la realidad espiritual superior a toda la gente de la tierra. A la gente le puede gustar lo que imitan, pero sólo unos pocos tendrán derecho a estos estados. Algo que todo satanista puede lograr de maneras que estas personas ni siquiera pueden imaginar.

No dejes que otros te envenenen por dinero rápido. Ten altura, no pierdas el tiempo con objetivos inmundos.

Respuesta de [HP. HoodedCobra666]:

[FancyMancy] escribió:

Según alguien que conozco, en algún sitio, creo que dijeron en un país europeo, han estado aprendiendo qué tipo o tipos de fórmulas son «seguras» para la gente. No conozco todos los pormenores, pero se supone que hay al menos una que es «la mejor» y no tiene efectos secundarios perjudiciales.

Por supuesto, esta persona es un «Sin», y a pesar de saber algunas cosas, dijo que si tuviera suficiente dinero por cualquier medio, lo gastaría en estar drogado todo el tiempo.

También hay al menos un grupo o equipo de voluntarios dedicados a la reducción de daños a través de la educación, que trabajan para promover una práctica más segura del consumo de drogas de cualquier tipo a través de información y apoyo gratuitos, directos y honestos en el contexto de las técnicas de reducción de daños.

Sí, he oído hablar de muchos argumentos que esgrime la gente que quiere fumar. Lo único que veo es que intentan crear condiciones diferentes para seguir con la misma memez.

Limpias o no, las drogas no son reales, y siempre tienes una dependencia externa. En el caso de la meditación, no dependes de nadie, eres el dueño de ti mismo.

Por qué no meditar en su pineal durante 30 minutos al día... ¿Y estar colocado todo el día, sin el más mínimo contragolpe, cuando abra su coronilla? Que también es gratis...

Respuesta de [natalie_lion's_heart]:

http://www.mapi.com/blog/the-ayurvedic-view-of-marijuana.html

«En Ayurveda, el cannabis utilizado como droga recreativa se considera tóxico para la mente y el cuerpo. Se ha utilizado durante miles de años como un componente en diversas preparaciones, pero no como una hierba aislada....

Investigación médica sobre la marihuana (cannabis)

Las revisiones actuales de la literatura de investigación médica sugieren que el consumo diario de cannabis en adolescentes está asociado a la depresión y la ansiedad y al desarrollo de esquizofrenia.

Los estudios indican que su consumo puede tener un efecto irreversible a largo plazo en el cerebro. Los estudios de imagen muestran cambios significativos en la función cerebral y, con el consumo continuado, la aparición de «agujeros» funcionales, amplias zonas de la materia cerebral que son disfuncionales. Existen pruebas de que los cambios estructurales regionales están asociados a los patrones de consumo de cannabis, así como a medidas de psicopatología. El volumen de materia gris cortical se reduce progresivamente en la esquizofrenia, y la mayor disminución del volumen de materia gris se asocia al consumo de cannabis. Un modelo neurofisiológico actual indica que la esquizofrenia inducida por el cannabis es una distorsión de la maduración cerebral postnatal tardía normal.

La exposición de los adolescentes al cannabis perturba transitoriamente el control fisiológico del sistema cannabinoide endógeno sobre la función cerebral. Como resultado, el THC (el principal ingrediente activo del cannabis) puede afectar negativamente a la maduración adolescente

dependiente de la experiencia del cableado neuronal dentro de las áreas corticales prefrontales.

Dependiendo de la cantidad, el momento y la duración del consumo, esto puede conducir en última instancia al desarrollo de psicosis o esquizofrenia. En conjunto, estos estudios ponen de manifiesto la disfunción de la corteza prefrontal relacionada con el cannabis, el conmutador central del control ejecutivo y la toma de decisiones. Pensemos en el córtex prefrontal como el valor más alto y potente del «intelecto». Como tal y como parte de un sistema de recompensa neural distribuido, el córtex prefrontal es responsable de guiar nuestro pensamiento, emociones y comportamiento por vías evolutivas y no destructivas.

Las drogas pueden ser objeto de uso, abuso o adicción. El abuso es un comportamiento que sigue produciéndose a pesar de las evidentes consecuencias negativas porque no se sabe o no se es consciente; sin embargo, la adicción es una enfermedad cerebral caracterizada por un deterioro del control del comportamiento que resulta evidente para los demás, mientras que el individuo afectado se vuelve cada vez más distorsionado y disfuncional en su pensamiento, sentimientos y comportamientos.

El juego puede ser emocionante, pero la mayoría de las veces acaba en la ruina económica y familiar. El THC interrumpe la comunicación de la función cortical prefrontal con otras regiones del cerebro. Si la corteza prefrontal se desconecta, entonces nuestra capacidad para controlar y responder adecuadamente a los resultados negativos (piense en una variedad de problemas cerebrales y de comportamiento) se reduce y finalmente se pierde. Uno se queda con la adicción y con dificultades crecientes en la vida. Investigaciones recientes sugieren que la interferencia crónica con el sistema endocannabinoide por el consumo de marihuana puede facilitar la drogodependencia y dañar los mecanismos naturales de equilibrio homeostático del cuerpo.»

Respuesta de [HP. HoodedCobra666]:

[EnkiBR] escribió:

He consumido marihuana durante 5 años .. Hasta hoy. Me arrepiento porque esto es ilusión

Hoy me aclaro... y sobre el café .. es una droga también cambiando de tema, el café es bueno para el cuerpo, mente ??

Una duda que tengo

Gracias amigos

El café tiene algunos efectos secundarios, pero que yo sepa, eso es todo. No es malo. Lo peor que puede hacer es que las personas que beben demasiado pueden hacer que sus glándulas suprarrenales se agoten. Otra cosa es la deshidratación. Pero mucha gente se aficiona tanto al café que no puede funcionar sin él. Así que tampoco es tan bueno.

Respuesta de [HP. HoodedCobra666]:

[random321] escribió:

Vivo en California, en Estados Unidos, donde la marihuana ya es legal recreativa y medicinalmente.

La marihuana no ha arruinado mi vida. Supongo que, como cualquier otra cosa, quizá haya arruinado la de otros. Puede que te haga perezoso, pero yo trabajo con diligencia a pesar de todo.

Los altos porcentajes de THC en la marihuana producen efectos psicodélicos, mientras que los altos porcentajes de CBD producen un efecto calmante y curativo. Yo prefiero el CBD porque demasiado

THC puede desordenar tu mente. De hecho, a veces me ha asustado lo que he pensado.

Hay muchas personas en la sociedad que tienen éxito económico y han fumado o siguen fumando marihuana. De todas formas yo nunca he sido «normal».

¿Crees que eres especial porque fumas una planta? Esa es otra parte. Que como fumas algo eres tan «especial» y «diferente». La mayoría de la gente se lapidan a sí mismos con frecuencia. De hecho, eres bastante «normal» en ese sentido.

Es sólo un hábito. Con malos efectos secundarios. Para mucha gente, desagradables. Como usted ha dicho, le da pereza, pero se resiste, y también le provoca otros episodios que le molestan, pero que parece, por ahora, superar.

Pero causa problemas.

Respuesta de [HP. Hoodedcobra666]:

[Alexander] escribió:

Cualquier opinión sobre "drogas" como el hongo psilocibina, no produce dependencia física, y mucha gente reportó efectos muy positivos al tomar estos hongos, incluso experiencias que cambian la vida y la realidad.

Obviamente, todo necesita moderación y esto no es algo con lo que jugar o no tomarse en serio, pero ¿caracterizaríais las setas de psilocibina como algo negativo que debería evitarse a toda costa?

Yo no caracterizo las drogas simplemente como malas. Son inútiles. Inútil significa precisamente eso, inútil. Uno simplemente no las necesita. Hacer algunas cosas inútiles también puede perjudicarte mucho, como en el caso de las drogas.

No necesitas setas para tener una buena experiencia espiritual, no necesitas setas para sentirte mejor, no necesitas cocaína para sentir confianza, o hierba para ayudarte a relajarte.

Creo que muchas de estas personas están exagerando demasiado, es cierto, se han sentido como una mierda toda su vida por no hacer deporte, meditación, seguir una dieta adecuada; emborracharse constantemente, fumar porros cancerígenos, etcétera. Por lo tanto, cualquier mejora en la condición de naufragio de tren anterior se ve como una experiencia muy buena y «positiva».

La gente también cree mucho en estas drogas. En otras palabras, es su creencia en las drogas lo que provoca los cambios. Si crees que un plátano te da mucha energía intensa, puedes sentir comer plátanos mucho más que alguien que no lo cree.

Espiritualmente hablando todas las drogas son del «lado falso» y del aspecto negativo de la realidad. No hay resultados espirituales de las drogas, solo alucinaciones materiales.

Un ejemplo es el pseudo mago Crowley, que era mágicamente infértil y sin poder. En el mejor de los casos, alteran tu cuerpo material, mientras que

causan problemas y desequilibrios en el alma. El alma (lo que llevas contigo a través de múltiples vidas) se desgasta con el uso.

Las drogas son como un carrusel. Ves que el mundo gira, pero nada gira. Todo es mentira. También es muy solitario, por así decirlo. Las experiencias espirituales te transforman por dentro y por fuera, no sólo alteran tu bioquímica.

Respuesta de [HP. HoodedCobra666]:

[random321] escribió:

Vivo en California, en América, donde la marihuana es ahora legal recreativa y medicinalmente.

La marihuana no ha arruinado mi vida. Supongo que como con cualquier otra cosa, sin embargo, tal vez ha arruinado a otros. Puede que te haga perezoso, pero yo trabajo con diligencia a pesar de todo.

Los altos porcentajes de THC en la marihuana producen efectos psicodélicos, mientras que los altos porcentajes de CBD producen un efecto calmante y curativo. Yo prefiero el CBD porque demasiado THC puede desordenar tu mente. De hecho, a veces me ha asustado lo que he pensado.

Hay muchas personas en la sociedad que tienen éxito económico y han fumado o siguen fumando marihuana. De todas formas yo nunca he sido «normal».

[Stormblood] escribió:

Estás dejando de lado los efectos espirituales y el hecho de que está comprobado que disminuye la inteligencia.

Considerando que un CI de 155 es supremamente inteligente y material de alto científico, pero un rango de 160+ es como material de alto científico, etc., podemos entender que incluso si uno gana o pierde 5 puntos aquí, es crucial. Hay estudios donde se han perdido 10 puntos enteros de CI. Por no hablar de otras implicaciones. Así que uno puede pasar de «muy muy inteligente» a sólo «inteligente» por consumir marihuana. Y de inteligente a mediocre. Y de normal a retrasado.

La otra cosa que he notado en la gente que fuma hierba, son tiempos de reacción muy lentos. Esta es otra cosa muy peligrosa. Un tiempo de reacción rápido puede salvar tu vida y la de otras personas a tu alrededor, mientras que un tiempo de reacción muy lento puede hacer que te maten, como al conducir o en cualquier otro lugar.

Respuesta de [Un miembro del foro]:

[random321] escribió:

Vivo en California, en Estados Unidos, donde la marihuana es ahora legal recreativa y medicinalmente.

La marihuana no ha arruinado mi vida. Supongo que como con cualquier otra cosa, sin embargo, tal vez ha arruinado a otros. Puede que te haga perezoso, pero yo trabajo con diligencia a pesar de todo.

Los altos porcentajes de THC en la marihuana producen efectos psicodélicos, mientras que los altos porcentajes de CBD producen un efecto calmante y curativo. Yo prefiero el CBD porque demasiado

THC puede desordenar tu mente. De hecho, a veces me ha asustado lo que he pensado.

Hay muchas personas en la sociedad que tienen éxito económico y han fumado o siguen fumando marihuana. De todas formas yo nunca he sido «normal

Crecí en una zona en la que el consumo de hierba estaba normalizado. Una persona podía ir por la calle quemando un porro y a la policía ni le importaba. He tenido la oportunidad de ver cómo es el consumo de hierba en general, con muchos tipos diferentes de personas. Desde drogadictos de bajo nivel funcional hasta personas de alto nivel funcional que no fuman tanto.

Lo que he notado es que todo se reduce a las simples cantidades de uso. Incluso las personas de alto funcionamiento estaban siendo robadas, sólo que más lentamente, de su capacidad cognitiva y energía al fumarla en dosis más pequeñas y dañar su función cerebral en menor escala. Y me di cuenta de que las personas con un alto nivel de funcionamiento podían caer en niveles más bajos a medida que empezaban a consumirla más y más por cualquier motivo.

Observé lo mismo con los bebedores: un bebedor de alto funcionamiento empezaba a tener un funcionamiento cada vez más bajo a medida que aumentaba su consumo de alcohol, incluso más hasta que, en algunos casos, bebían hasta morir.

Respuesta de [Un miembro del foro]:

La gran cosa con los judíos empujando las drogas, el veganismo, la comida basura que seda a la gente y tal es que debilita la psique hasta el punto de que uno está bajo la influencia de su matriz de energía aún más. Cuantas más drogas se consumen, más degenerados empiezan a comportarse. Es una influencia debilitadora total.

En el futuro, la gente drogadicta va a tener que ser puesta en campamentos y se les dirá que no van a salir hasta que estén completamente limpios y se mantengan limpios.

Es una plaga tóxica que está arruinando la sociedad a todos los niveles y destruyendo lo más básico de una sociedad libre. También comenzó, y funcionó, como una forma de espionaje judío contra los gentiles.

La gente con argumentos ingenuos liberales en contra de esto pueden ser encerrados durante unos meses con los drogadictos y esto les hará cambiar de opinión. No se equivoquen, cada argumento judío «liberal» sobre las drogas es uno que permite el flujo de drogas a un grado de locura aún mayor en la sociedad Goyim.

Dejen de permitir que la gente arruine su sociedad y sus vidas como una forma de espionaje criminal, en su guerra santa racial contra ustedes..... DICTAN SUS OPINIONES...... duh.

Respuesta de [Un miembro del foro]:

Este ha sido el problema con el Liberalismo. Se ha convertido en una licencia para matar las mismas cosas que permiten que existan libertades legítimas. He notado, las cabezas parlantes más famosas en Youtube que reclaman el liberalismo, son realmente sólo bastardos egoístas que se enorgullecen tontamente de promover la ruina de la sociedad mientras puedan obtener placeres artificiales mientras tanto. No se puede confiar en estas personas, ya que mienten para obtener beneficios personales y miden las situaciones sólo por el progreso personal.

El problema con el Liberalismo ha sido el criterio de dar derechos en base a que deben ser asignados y porque. Y a quién y por qué.

La asignación de derechos duraderos sólo puede otorgarse sobre la base de lo que es real y, por tanto, otorgar los derechos a esto es simplemente un reconocimiento de lo que ya es.

La concesión de derechos, a falsas pretensiones, hace que la sociedad se construya sobre mentiras que la consumen.

Respuesta de [HP. HoodedCobra666]:

[Samyaza Lovatt] escribió: Estoy de acuerdo con muchos posts de este hilo, pero cualquiera que piense que ciertas drogas no sirven para nada (me refiero a drogas de fiesta como el alcohol, la cocaína o el éxtasis) o que no hay absolutamente ninguna razón para tomarlas probablemente tenga una vida social limitada. ¿Quién quiere salir una noche a una discoteca o algo así y estar perfectamente sobrio toda la noche?

No estoy discutiendo la existencia de incentivos. Definitivamente hay incentivos para que la gente haga estas cosas o no lo harían. Sin embargo, lo que estoy intentando recordar, posiblemente enfadando a mucha gente del grupo, es que hay MEJORES incentivos, y que en última instancia deberías tener la habilidad de ser libre por ti mismo.

No necesitas drogas para expresarte.

«Nos divertimos mucho fuera. Vomitamos en un retrete, nos besamos o follamos con gente de la que no teníamos ni idea, estábamos preocupados por quién puede haber contactado con algo esa noche o quién se ha puesto

condón o no, supuestamente tuvimos sexo muy placentero del que no recordamos con quién, con qué o si. No teniamos pelotas para ser sociales y debido a que somos unos debiluchos nos metimos cocaina para autodestruir nuestra propia idea inferior sobre nosotros mismos, y como no podemos bailar sin ayuda externa porque somos demasiado comedidos y nos sentamos como patos y tenemos demasiado miedo de lo que los demás piensen de nosotros, consumimos copiosas cantidades de alcohol. Luego, como no podemos ir hacia el éxtasis bailando intensamente y demás, tomamos algo de éxtasis».

Cuando entiendas que esta civilización te está dando estados humanos normales en forma de drogas, porque te ha atado más allá de la comprensión, entonces podrás entender lo inútiles que son las drogas.

Puedes bailar, tener sexo, socializar, y existir de una manera super intensa sin ingerir sustancias al azar. La gente lo hizo durante siglos...

Respuesta de [HP. HoodedCobra666]:

[EnkiUK] escribió:

Brillante opinión HC como siempre amigo.

He probado todas las «drogas» bajo el sol, no es algo de lo que estar orgulloso pero lo suficiente para poder decirle a mi hija que no tome nada cuando sea mayor.

No bebo alcohol desde hace 8 o 9 años y el consumo de «drogas» fue antes de entrar en la cárcel a los 22 años.

Tomo algunas "drogas" legales ahora, como café, recetas (probablemente peores) Me encanta la opinión, es para guardarla y leerla, gracias.

[13th_Wolf] escribió:

Era algo que estaba pensando antes de venir a Satanás. Gracias a los Dioses que no lo hice. Ahora veo como ciertos estados en los que te pueden poner diferentes drogas son solo elementos de habilidades espirituales innatas. La metanfetamina desencadena la oleada kundalini, el ácido abre la glándula pineal de forma antinatural, etc. Sólo he consumido MDMA («maj»), ácido, cocaína una vez y fumé hierba («bud» la llamábamos) durante un año y medio. De esto último es de lo que más me arrepiento.

Recuerdo que mi antiguo grupo de compañeros y yo planeábamos hace años tomar otros alucinógenos como setas y DMT para ver sus efectos. Sin embargo, creo sinceramente que los alucinógenos son inofensivos en las condiciones y circunstancias adecuadas. Ambos son naturales, pero el ácido (LSD) es un derivado químico y la mayoría de los comprimidos contienen muchas otras sustancias. Soy consciente de que no todo lo «natural» es necesariamente bueno para tomar y que los efectos de los alucinógenos mencionados pueden ser alcanzados por uno mismo.

Sin embargo, estoy abierto al punto de que podrían actuar como «herramientas» para ayudar al avance, si se quiere, no para depender de ellos, sino para ayudar en la apertura espiritual.

Al igual que los animales fueron regalos de Satanás, ¿qué pasa si es la misma situación con estos compuestos? A menos que resulte, como dijo HC, que te joden el coeficiente intelectual XD. No estoy muy de acuerdo con eso pero no creo que los alucinógenos naturales le hagan mucho a tu inteligencia, solo a tu percepción y conciencia. Antes de la hierba, yo era bastante inteligente, aunque tímido y sin SST. La hierba, aunque me fastidió el cerebro más tarde, cuando abusaba de ella, me hizo cuestionarme la vida con más entusiasmo (ya lo he dicho antes en algún lugar de este foro). Junto con Maj (también un alucinógeno, pero también una anfetamina). Honestamente creo hasta el día de hoy que no hubiera llegado a Satanás tan rápido como lo hice si no hubiera probado estas 2 sustancias, especialmente el MDMA. Todo en mi vida cambió ese día en términos de cómo la percibía.

Por otra parte, encontré el JoS por primera vez cuando tenía 12 años, 3 años antes de estar abusando seriamente de lo anterior, aunque no lo tomé seriamente, ni recordaba la información. Eso también, era bastante joven cuando llegué a ese estilo de vida. Siento que soy capaz de revertir el daño hecho a mi inteligencia a lo largo de los años. No estoy haciendo caso a los Sumos Sacerdotes cuando digo esto: el abuso de drogas SI disminuye el tiempo de reacción, el coeficiente intelectual, etc., aunque definitivamente se puede revertir con la PM. Cualquiera que lea puede tomar mi experiencia como un consejo y mantenerse alejado del abuso la curiosidad, sin embargo, puede ser saciada por aquellos que se sienten así hasta cierto punto.

Saytan Abbrasa

Obviamente, no tienes ni idea de lo que es la «oleada de Kundalini», o cualquier otro estado espiritual. Uno nunca paralelizaría estos estados con algo tan falso o tan inútil como las drogas. Todo lo que hace la metanfetamina es tomar tu química cerebral y dispararla al olvido. Así que destruye a la gente muy rápidamente.

Las drogas son solo falsas, de bajo nivel, espejos rotos, de lo que hacen otros estados mentales.

Pero el hecho real es que no son nada en absoluto, sólo alteraciones materiales de tu bioquímica. Tu percepción, tu percepción real, no cambia en absoluto en gran medida. Es como meter la cabeza en el agua. Ves el mundo de otra manera, pero tu capacidad de percepción sigue siendo la misma, aunque también se ve alterada y reducida. Permanecer demasiado tiempo bajo el agua puede deteriorarlas.

Estás confundiendo tu adicción a las drogas con tu destino anímico, porque quieres idealizar en exceso un deporte inútil. No fueron las drogas las que te llevaron a Satanás, en todo caso, si cayeras en ese agujero, te impediría aún más.

El hecho de que tomes tu café por la mañana no decide si vas a hacer clic en el JoS más tarde esa noche. Has tomado esta decisión en una parte más profunda de ti mismo con mucha antelación.

La gente defiende/vindica más las drogas que a Cristo judío... Ambos tratados por el mismo (((autor)))...